

2020 年 4 月 8 日

所有者、管理者の皆様へ

一般社団法人日本エレベーター協会

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

全国的に新型コロナウイルスへの感染症が広がっており、所有者、管理者の皆様におかれましては、その対応にご多用なこととお察し申し上げます。

当協会の会員各社は、社会インフラのひとつであります昇降機を安全、安心にご利用いただくために、保守点検、緊急時の対応等につきましては、日々、取り組んでいるところでございます。

しかしながら、今般、緊急事態宣言が発出され、保守点検等の作業実施が困難となることも想定されます。新型コロナウイルスへの感染の危険性の高い建築物等におきましては、適切な感染防止対策を講じていただく必要もございます。

今後、保守点検作業等を進めていく上で、会員各社から所有者、管理者の皆様へ、その対応等をご相談させていただくこともあろうかと存じますので、その際はよろしくお願い申し上げます。

このような状況下、感染拡大防止策を推進するとともに、保守点検等の作業員の安全を確保することも重要と考えております。引続き、昇降機を安全、安心にご利用いただけますよう務めて参りますので、所有者、管理者の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上